## Сергей Комиссаров Руководитель Секретариата КООМЕТ

ФГУП "ВНИИМС"

Москва, Российская Федерация Телефон: +7 495 781 90 81 e-mail: coomet@ vniims.ru komissarov@ vniims.ru



Москва 28.05.2013 №401-04/158

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

## Konuu:

Национальным секретариатам КООМЕТ Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам Председателю ТК 1.11

## Copies:

Attn National secretariats of COOMET Attn Chairperson of Measurement Standards Joint Committee Attn Chairperson of TC 1.11

Уважаемые дамы и господа,

Настоящим письмом информирую Вас о том, что согласно решению заседания ТК 1.11 "Время и частота" нижеприведенные темы исключены из Рабочей программы КООМЕТ:

**15/RU-а/92** "Взаимные сличения национальных шкал времени".

**12/RU-a/92** "Определение параметров вращения Земли (ПВЗ) по данным обсерваторий стран КООМЕТ".

Протокол заседания ТК 1.11 «Время и частота» на русском языке прилагается.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that according to the decision of COOMET TC 1.11 "Time and frequency" the following projects are excluded from COOMET Working Program:

**15/RU-a/92** "Intercomparisons of the National Time Scales".

**12/RU-a/92** "ERP determination on the basis of data from observatories of COOMET countries".

The minutes of TC 1.11 "Time and frequency" in Russian language is attached.

Сергей Комиссаров Руководитель Секретариата КООМЕТ



Tel: +7 495 781 90 81

Fax: +7 495 437 99 59

coomet@vniims.ru

www.coomet.org

Sergey Komissarov Head of COOMET Secretariat